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Zitat von Pepe 

Wenn bei Zrelak nicht mehr rum kommen sollte, war das ein Flop. Einer, der diesen
Sommer 1 Mio Ablöse gekostet hat, was für uns viel Geld darstellt. Viele sind ja davor
nicht davon ausgegangen, dass wir eine derartige Summe für einen Spieler aufbringen
können.

ich weiß wirklich nicht warum Zrelak und jetzt auch Werner von vielen so negativ eingeschätzt
werden,

zumal sie bislang kaum oder gar nicht gespielt haben. Überzogener Optimismus oder die
Euphorie

bis zum Auespiel sind/waren natürlich ebenso überzogen und kontraproduktiv. Aber jetzt schon
wieder

alles schlecht zu sehen bzw. zu reden, ist weißsagerischer Unsinn.

Einen jungen Ergänzungsspieler auf der linken, offensiven Außenbahn für Sabiri hätte ich auch
gern gesehen und

warum dieser nicht zustande kam lag sicher nicht (nur) an unserer wirtschaftlichen Situation.
Die im thread

transfervorschläge angesprochen Spieler mögen ja vlt. auch nicht dem Erwartungsprofil von
AB/MK entsprochen

haben und Spieler die uns entsprächen nicht finanzierbar gewesen sein. Oder vlt. erhofft man
sich ja doch

Nachrücker aus den eigenen Reihen der Zweiten.
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